

## **Alle Jahre wieder: Verkauf selbst gegossener Kerzen für gleich mehrere gute Zwecke**



In den letzten Wochen hat die Nachhaltigkeits-AG aus alten Kerzen und Wachsresten neue bunte Kerzen gegossen. Im Wasserbad erhitzten wir die Wachsreste in mehreren Töpfen, nach Farben sortiert. Das flüssige Wachs gossen wir schichtweise in kleine Glasschälchen, alle mit einem nachhaltig produzierten Hanfdocht versehen. So stellten wir über 80 bunt gestreifte Kerzen her.

Auf dem FraGy-Adventscafé verkauften wir erstmals die Weihnachtskerzen. Unser Stand stieß auf breites Interesse und schon bald war ein großer Teil der Windlichter verkauft. Die übrigen Kerzen boten wir am Dienstag in den großen Pausen im PZ an - dann waren alle Kerzen verkauft!

Die Aktion brachte insgesamt 190 € ein. Nach einer gemeinsamen Internetrecherche haben wir uns entschieden, die Summe auf drei Hilfsprojekte aufzuteilen: wir spendeten an zwei WWF-Projekte (Amazonas-Regenwald, Lebensraum des Eisbären) sowie an ein Hilfsprojekt der Kindernothilfe e.V. in Afrika (medizinische Versorgung von Kindern in Simbabwe).

Wir danken allen Kerzenkäufer\*innen für Ihre Unterstützung!